

**Sozialdemokratische
Partei
Deutschlands
Reichelsheim/Wetterau
Stadtverordnetenfraktion**

17. STVV | 29.03.2023
TOP 5 87/23

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Holger Strebert
Zum Rathaus 1
61203 Reichelsheim

Reichelsheim, den 10.03.2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am 29.03.2023 zu nehmen.

Neugestaltung Karl-Kempf-Platz

Beschlussvorschlag

Der Magistrat der Stadt Reichelsheim wird aufgefordert, eine zeitnahe Neugestaltung des Karl-Kempf-Platzes zu beraten und zu beschließen.

Ziel ist die Aufwertung des Platzes unter Beibehaltung der aktuellen Nutzungsmöglichkeiten.

Das Gestaltungskonzept ist im Ausschuss für Infrastruktur, Stadtentwicklung, Landwirtschaft und Umwelt vorzustellen.

Zu der öffentlichen Ausschusssitzung sollen Vertreter/innen des Vereinsrings eingeladen werden.

Die Umsetzung soll nach Möglichkeit im Laufe des Festjahres abgeschlossen werden.

Fördermöglichkeiten sind zu prüfen.

Die Finanzierung soll sichergestellt werden durch eine Mittelverschiebung aus der Investitionsmaßnahme „Neubau Kita Reichelsheim“ I 0646-003 in Höhe von bis zu 450.000,- €.

Begründung

Der Karl-Kempf-Platz ist ein zentraler und vielseitig genutzter Platz im Reichelsheimer Stadtteil Beienheim. Er ist jedoch baulich und optisch in keinem ansprechenden Zustand.

Die Beienheimer/innen können dieses Jahr ihr 1250-jähriges Jubiläum begehen. Für Anfang September ist das große Festwochenende geplant, weitere Veranstaltungen erstrecken sich über das komplette Festjahr. Die Bürger/innen der gesamten Stadt freuen sich darauf.

Ein zentraler Veranstaltungsort wird der oben genannte Karl-Kempf-Platz sein, der auch außerhalb des Festjahres, ein zentraler Treff- und Anlaufpunkt für die Beienheimer/innen ist und nicht nur durch die gute Auslastung des Bürgertreffs, die Mitglieder und Besucher/innen des SKV Beienheim und der Freiwilligen Feuerwehr stark frequentiert wird. Der Platz sollte ein gut nutzbares Aushängeschild für Beienheim sein.

Mit freundlichen Grüßen



Eckhard Fritsch
Fraktionsvorsitzender